

Endlich hab ich mein „kleines“ Problem gelöst:

Jetzt weiß ich endlich wo mein Hüftgold herkommt.

Wenn ich unter die Dusche gehe, benutze ich normalerweise immer noch den Rest vom Shampoo, um mich einzuschäumen. Heute hab ich mal gelesen, was auf der Flasche steht: „Für extra Volumen und mehr Fülle“ ... Scheiße!!!

Kein Wunder, dass es mir so schwer fällt, mein Gewicht zu kontrollieren.

Ich werde ab sofort nur noch Geschirrspülmittel benutzen ... da steht nämlich drauf: „Entfernt auch hartnäckiges Fett!“

In diesem Sinne: Einen wunderprächtigen Tag!

